

19-12-2009. Certamen de Villancicos

El día 19 de diciembre de 2009, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar el tradicional Certamen de Villancicos, de esta Navidad 2009-2010.

Seis grupos o agrupaciones participaron en este certamen.

En primer lugar lo hizo el grupo "Raíces Nuevas". ...

Continuó el Coro "Desde Adentro" que nos dejó tres villancicos. Seguidamente tomó el escenario la "Peña Flamenca Femenina de Mengíbar" para dejar paso a la Comunidad de Catequesis de la Parroquia de la Inmaculada que interpretó un villancico tradicional de nuestro pueblo.

Continuó el certamen con la actuación de la "Coral Ossigi", cerrando este certamen el grupo de "Los Tradicionales" con los "Zapaticos y Chimeneas".

Resaltar la excelente calidad de los grupos participantes, portavoces de la gran cultura musical que en estos tiempos vive Mengíbar.

VÍDEO FOTOS